



Ciudad de México, a 28 de junio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

INTENSIFICA IPN COLABORACIÓN ACADÉMICA Y CIENTÍFICA CON ECUADOR

- **Mediante un convenio general de cooperación se realizarán acciones conjuntas para fortalecer la educación superior en ambos países**

C-530

Con la misión de fortalecer la educación entre México y Ecuador para impulsar el desarrollo económico y social de ambas naciones, el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht y el embajador de ese país, Leonardo Arízaga Schmegel, suscribieron un convenio general de colaboración que sienta las bases para el desarrollo de acciones académicas, científicas y de investigación.

Durante la firma del documento que se llevó a cabo en la Dirección General del IPN, Fernández Fassnacht señaló que para esta casa de estudios es claro que la cooperación internacional representa la posibilidad de potenciar las fortalezas que tienen las instituciones de educación superior.

“Para México debe ser importante, sobre todo por las amenazas que han surgido de la relación entre México y Estados Unidos. Nosotros como institución del Estado mexicano estamos en la línea de buscar integrarnos con América Latina y encontrar nuevas oportunidades para que a la postre se convierta en lo que es, una región muy poderosa y un mercado importantísimo por su número de habitantes”, dijo.

El Titular del Politécnico se congratuló por la firma del convenio y felicitó al gobierno de Ecuador porque desde hace varios años trabaja muy fuerte en los temas de educación superior, ciencia y tecnología.

A su vez, el embajador de Ecuador en México resaltó que para su país el tema de la educación superior es medular para el desarrollo, razón por la cual la apuesta que ha hecho el gobierno ecuatoriano en este rubro es histórica, ya que lo que persigue es un modelo de excelencia.



“Hemos cerrado las universidades que no tienen un perfil académico adecuado; tenemos al momento 20 mil becarios del Ecuador en el exterior que es el porcentaje más alto de toda la región, toda vez que se ha invertido poco más de 2.2 por ciento del Producto Interno Bruto en educación superior, por eso tenemos la instrucción de nuestro gobierno de promover cooperación de este tipo con universidades prestigiadas”, resaltó.

Arízaga Schmegel agregó que por ello les interesa aumentar el número de jóvenes que van a estudiar al extranjero, y aunque existe movilidad estudiantil con el Politécnico, ésta es muy reducida. “Por eso creo que si fundimos en el Ecuador la calidad de la educación que tiene el IPN y podemos intensificar la cooperación con las universidades que existen en México, terminamos ganando todos”.

En su oportunidad, el secretario de Extensión e Integración Social de esta casa de estudios, Francisco José Plata Olvera, añadió que la relación que hay con los ecuatorianos data de 1995 y en la actualidad se tienen vínculos con cinco universidades de ese país, se le transfirió el modelo de incubación de empresas creado por politécnicos, además de las actividades de intercambio estudiantil, de manera que el convenio permitirá incrementar estas acciones.

===000===